

Díaz solicita reunión con Dirección Nacional de Concesiones

● El gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, se reunió con el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, para discutir sobre la compleja situación que afecta al Hospital Regional de Antofagasta.

Se trata de problemas en la infraestructura del recinto, lo que ha ocasionado fugas de agua e inundaciones que han llevado, a la dirección del hospital, a suspender cirugías y a alterar el normal funcionamiento del servicio

Tras finalizar el encuentro con el subsecretario solicitó una nueva reunión con el director nacional de Concesiones del MOP, a fin de revisar en detalle el contrato vigente que mantiene el hospital y evaluar posibles modificaciones al mismo. 